



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

1年生のみなさん、学校には慣れましたか。始めの一週間はいろいろな行事があって、とても忙しかったと思います。わからないことや不安なことがあれば、遠慮せず先生や上級生に聞いてください。きっと優しく教えてくれますよ。上級生の皆さん、よろしく願います。



なかよし班清掃が始まりました。掃除場所が広がって大変だと思えますが、いつもきれいにしてくれて、ありがとうございます。「すみずみまで」というのは、「すみからすみまで」という意味です。できているかな？



1学期の身体計測を行い、皆さんの身長と体重を調べました。視力も測りました。これからも毎学期の始めに身体計測と視力検査を行い、皆さんの体がどれくらい大きくなっているか、確認していきます。ご飯をしっかり食べ、運動もがんばりましょう。



避難訓練が行われました。今回は、学校に不審者(怪しい人)がやってきた場合に備える訓練でした。慌てず、落ち着いて行動できましたか？騒がず、先生の指示や、放送を静かに聞けましたか？



4月も半分終わりました。でも、今の学年は、まだ350日ほどあります。これからできることは、まだまだたくさんありますよ。「ちりも積もれば山となる」という言葉があります。「小さながんばりでも続けていくと大きな力になる」という意味です。例えば、1日に1字、漢字を覚えるとします。これを実行すると、1年間では365字の漢字を覚えることができます。3年間続けると1095字になります。何と小学校6年間で習う漢字1026字を超えてしまうのです。すごいですね。

